

Contabilidad y auditoría
Vaticinan un nuevo "efecto 2000" en los ordenadores por la subida del iva
 01/06/2010 | SERVIMEDIA

[Sé el primero en comentar esta noticia]

0 tweet Buzz it [Share](#)

MADRID, 01 (SERVIMEDIA)

Un equipo de investigadores de la [Universidad de Granada](#) ha alertado de que el **software** que utilizan en la actualidad la mayoría de las pequeñas y medianas **empresas** de **España** para su contabilidad podría sufrir problemas parecidos a los que provocó el famoso "efecto 2000", por la subida del IVA prevista para julio. Según advirtió este martes la Universidad de Granada, estos programas informáticos podrían dejar de funcionar correctamente dentro de un mes. Los investigadores consideran que las empresas españolas "deben realizar las actualizaciones o modificaciones necesarias para adaptar su software", de modo que las cuentas y facturación realizadas con su programa de contabilidad utilicen el nuevo valor del IVA. Además, indican que para ello "será necesaria la intervención de profesionales que garanticen la correcta modificación y adaptación del software informático, para obtener un resultado fiable y de calidad". Para facilitar a las pymes esta adaptación, los investigadores de la Universidad de Granada han puesto en marcha una web en la que ofrecen a las empresas la posibilidad analizar sus programas actuales y de realizar las modificaciones pertinentes, para que el usuario del programa de contabilidad "no tenga que preocuparse de nada". (SERVIMEDIA) 01-JUN-10 LLM/caa

0 tweet Buzz it [Share](#)

23 enlaces más sobre este asunto

Google elimina Windows de sus equipos por motivos de seguridad

01/06/2010 Leer artículo completo en www.que.es

Google ha decidido eliminar Windows, el sistema operativo de Microsoft, de sus ordenadores debido a la preocupación por la seguridad de sus sistemas, según han confirmado varios trabajadores de la mul...

Los empleados de Google abandonan Windows por cuestiones de seguridad

01/06/2010 Leer artículo completo en www.que.es

Google está renunciando gradualmente al sistema operativo Windows por problemas de seguridad, según han señalado al Financial Times diversos empleados de la empresa. Las instrucciones para sustituir es...

Google elimina Windows de sus equipos por motivos de seguridad

01/06/2010 Leer artículo completo en www.abc.es

Google ha decidido eliminar Windows, el sistema operativo de Microsoft, de sus ordenadores debido a la preocupación por la seguridad de sus sistemas, según han confirmado varios trabajadores de la multinacional tecnológica al diario Financial Times.

Temas relacionados

[CIENCIA Y TECNOLOGÍA](#) [CIENCIAS INFORMÁTICAS](#) [ECONOMÍA, NEGOCIOS Y FINANZAS](#) [COMPUTACIÓN E INFORMÁTICA](#) [CONTABILIDAD Y AUDITORÍA](#) [INFORMACIÓN PARA EMPRESAS](#) [SOFTWARE](#) [LUGARES](#)
[ESPAÑA](#) [EMPRESAS](#) [UNIVERSIDAD DE GRANADA](#)

Lo último en Economía

Últimas fotos



La afiliación a la Seguridad Social creció por cuarto mes consecutivo en mayo



Lo último en Twitter

Freskue: #DiarioVasco: El paro baja en mayo en Euskadi en 4.652 personas: Si el dato se ... [más](#)

Freskue: #DiarioVasco: El paro baja en 76.223 personas en mayo, su segunda caída ... [más](#)

AinTec: Invierte en la #Bolsa con 'salvavidas' <http://bit.ly/bB7C68> #Finanzas ... [más](#)

Jordi_Baez: RT @3cat_ultimahora: L'atur baixa de 19.000 persones al maig per segon mes ... [más](#)

Últimas noticias

Extremadura tiene 2.969 parados menos

10:42h - 02/06/2010 Leer artículo completo en www.lacronicabadajoz.com